



**PÔLE
FERRÉ**

La direction de MRF vit-elle sur une autre planète ?

**QUELQUE PART DANS UN BUREAU
DE LA DIRECTION MRF**

Alors que la France est engluée dans une inflation toujours plus forte et dont personne aujourd'hui n'est en capacité de prédire la fin.

Alors que l'entreprise fait la une des médias par son manque d'attractivité, son manque d'effectif et ses problèmes de recrutement.

La direction de MRF propose et s'entête, au prétexte de satisfaire la cour des comptes qui nous le pensons n'en a fortement rien à faire, à vouloir faire le grand ménage des primes perçues depuis des années par les agents de MRF.

Il nous faut préciser que les salaires des agents de MRF à l'embauche sont au niveau du smic et les plus bas de l'entreprise.

Les primes aujourd'hui perçues représentent environ 150€ par mois. **Quel luxe !!**

Aujourd'hui nous sommes au terme du planning des négociations et la direction propose sans rougir aux organisations syndicales de signer un accord ayant pour conséquence une perte de rémunération pour les agents pouvant atteindre 100€ par mois.

L'UNSA PÔLE FERRÉ N'APPOSERA JAMAIS SA SIGNATURE SUR DES ACCORDS VALIDANT UNE BAISSÉ DE SALAIRE.

L'UNSA Pôle Ferré exige de la direction de MRF une prise en compte des revendications qui ont été exprimées lors des précédentes réunions.

- Soit revalorisation des primes existantes.
- Revalorisation de la prime qualification pénibilité.
- Un engagement de remettre le niveau des effectifs à la hauteur du travail demandé.

